
議事概要

会議の名称 第６回第４次長久手市障がい者基本計画等策定部会

開催日時 令和３年３月９日（火）午後２時から午後３時３０分まで

開催場所 長久手市役所 北庁舎 第５会議室

出席者氏名

(委員５０音順敬称

略)

【委員】

部会長 吉川雅博

副部会長 見田喜久夫

委 員 大谷真弘（インターネットを通じた出席）

委 員 加藤勝

委 員 後藤俊輔

委 員 鈴木厚子

委 員 鈴木聖美

委 員 住田敦子

委 員 髙田千津子

委 員 竹田晴幸

委 員 西川恵子（インターネットを通じた出席）

委 員 羽根しげ子

委 員 山口恭美

【事務局】

福祉課長 近藤かおり

障がい福祉係長 長谷川礼菜

主任 宮下直幸

子ども家庭課長 出口史朗

課長補佐兼療育支援係長 岡藤彰彦

主任 藤田由美

欠席者 近藤浩光委員

傍聴者人数 ０人

会議の公開・非公開 公開

審議の概要 １ あいさつ

２ 議題

⑴ パブリックコメントの実施結果について

⑵ ながふく障がい者プラン（2021-2026）について
⑶ ながふく障がい者プラン（2021-2026）の概要版について

３ その他

問合せ先 長久手市役所福祉部福祉課

電話０５６１－５６－０６１４ FAX０５６１－６３－２９４０

長久手市役所子ども部子ども家庭課

電話０５６１－５６－０６３３ FAX０５６１－６３－２１００
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１ あいさつ

（部会長あいさつ）

・本部会は、過半数の委員が出席していることから成立する。

２ 議題

⑴ パブリックコメントの実施結果について

（資料１に基づき説明）

（質疑等）

意見番号２の意見として、こどもの発達支援室の内容の説明を求めているもの

と感じるがその対応はいかがか。また、説明資料は、可能な限り見やすい場所に

設置してほしい。

１２月の本会議で説明を実施し、その資料も市ホームページにて公表している

ので、その旨を入れさせていただいた。資料は、市のホームページ内の見やすい

場所に設置したい。

パブリックコメントは、他計画では、どの程度あるのか。また、意見の回答は

どのように行うのか。

第 6次長久手市総合計画では、人数 30 人から件数 144 件の意見、第２次地域

福祉計画では、人数 3人から件数 18 件の意見があったとのこと。

なお、回答は、「長久手市パブリックコメント手続に関する要綱」に基づき、

市ホームページの掲載を以って回答とする。

また、計画自体は、いただいた意見をもとに見直しを行い、適切に推進してい

き、その進捗も報告していきたいと考えている。

計画の推進方法はいかがか。

毎年度、進捗状況を確認し、障がい者自立支援協議会にて評価していただく。

部会長により議題⑴の承認について、出席委員に諮ったところ、原案のとおり

承認された。

⑵ ながふく障がい者プラン（2021-2026）について
（資料２及び追加資料に基づき説明）

（質疑等）

第８章の９９ページの地域特性の内容は、今後計画に反映していくのか。

計画を策定する過程において意識調査の内容を反映しているため、本内容が個

別に反映するわけではない。また、いくつかの内容は重点項目と関係しているた

め、計画の推進にて適宜進めていきたい。
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第８章の９９ページの地域特性の内容は、まちづくり協議会や自治会に周知し

ていきながら、地域ごとの話し合いに活用してほしい。

地域のひきこもりの人には、障がいがある人も一定数いると言われている。

そういった人への支援は、本計画には記載がないが、他計画にて記載があるのか。

長久手市では、来年度より重層的支援体制整備事業を開始し、相談支援、多機

関協働、地域づくり等と合わせ参加支援を進めていく。この参加支援がひきこも

りの人や社会とつながりにくい人への支援となる。本事業では、障がいの人を含

めた様々な理由で困っている人の支援を進めていきたいと考えている。

第８章の１０２ページの１８歳以上の支援に日常生活自立支援事業と成年後

見の利用について追記してほしい。

承知した。追記修正とする。

計画書及び概要版は、緑が多く使われている。障がいのある人も含めた幅広な

人に周知すると思われるが、色遣いに関して、色盲・色弱の人への配慮はされて

いるか。

確認し、改めてお知らせする。

追加資料のイラストと文字の絵があっていないように感じるため、文字はなし

とするか簡易なもので良いと思われる。

また、困っている人の絵は、倒れる程は不要と感じる。

なお、色見やグラデーションの意味合いを教えてほしい。イラストを障がいの

ある人に見せた際の伝えたいこと、何を言いたいのか、どこに注目するのかが捉

えにくいこと、それなりに生活している人などへの配慮もしてほしい。

パズルが繋がっていないとつながりがないイメージとなるため繋げてほしい。

内容について承知した。色彩の内容は確認し、文字は削除または簡易なものと

し、イメージを左下から右上に流れるものから地域全体を表すものへの変更す

る。グラデーションは、流れを考えていたが全体を同じ色合いにしていくことと

する。

部会長により議題⑵の承認について、出席委員に諮ったところ、原案のとおり

承認された。なお、イラスト及び色彩については、確認後、改めて各委員に送付

することとなった。

⑶ ながふく障がい者プラン（2021-2026）の概要版について
（資料３に基づき説明）

（質疑等）



部会長により議題⑶の承認について、出席委員に諮ったところ、原案のとおり承

認された。色遣いについては、確認後、改めて各委員に送付することとなった。

＜第６回部会の終了＞


